
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le  
5 mai 2014, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 19h30, sous la 
présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont présents : 
 
Madame et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël Gravel 
Jacques Saucier 
Yvon Charette 
Jean-Guy Lapierre 
Charles Desrochers 
John Chomyshyn 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire-trésorière est 
présente. 
  
Formant quorum, monsieur le maire procède à l’ouverture de la séance. 
 
2014-05-102 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et unanimement 
résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
Adoptée 
 

   2014-05-103 Adoption du procès-verbal (7 avril 2014) 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et unanimement 
résolu d’accepter le procès-verbal du 7 avril tel que rédigé suite à des 
correctifs. 
 
Adoptée 
 
2014-05-104 Liste des comptes payés au cours du mois d’avril 2014  
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés au cours du mois d’avril pour un 
montant total de 22 921.39$ du chèque no. C1404910 à C1405522. 
 
Adoptée 
 
2014-05-105 Liste des comptes à payer 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes à payer telle que présentée pour un 
montant total de 7 515.64$$ du chèque no. C1405523 à C1405538. 
 
Adoptée 
 
2014-05-106 Dépôt de l’état des revenus et des dépenses 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu de déposer l’état des revenus et des dépenses au 31 mars 2014. 
 
Adoptée 

  



2014-05-107 Correspondance 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et unanimement 
résolu d’accepter la correspondance telle que lue. 
 
Adoptée 
 
2014-05-108 Rapports des inspecteurs 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter le rapport des inspecteurs tels que présentés en séance de 
travail.   
 
Adoptée 
 
2014-05-109 Délai pour les abris temporaires (19 mai 2014) 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et unanimement 
résolu d’autoriser les abris temporaires jusqu’au 19 mai considérant la 
température.  À compter du 20 mai, le règlement s’appliquera. 
 
Adoptée 
 
2014-05-110 Dossier CPTAQ 406808 
 
Considérant un projet domiciliaire en bordure du Lac Cadillac depuis 2008; 
 
Considérant une première construction en 2009; 
 
Considérant une demande croissante de construction résidentielle dans ce 
secteur; 
 
Considérant qu’en date de ce jour, il y a huit résidences et six terrains vacants 
ayant une évaluation municipale totale de 2 105 500 $;  
 
Considérant que ce secteur aurait dû être inclus parmi les îlots déstructurés; 
 
Considérant que la Municipalité de Rivière-Héva considère ce secteur comme 
une zone déstructurée et de villégiature, malgré sa non-conformité, et qu’il y a 
un potentiel résidentiel à exploiter; 
 
Considérant que le propriétaire, suite à l’acquisition d’une propriété donnant 
accès au Lac Cadillac désire prolonger son projet domiciliaire; 
 
Considérant que le développement concerne seulement une partie de deux 
cents mètres (200m) en bordure du Lac Cadillac pour le projet domiciliaire, ce 
qui affecterait une petite superficie de ladite propriété; 
 
Considérant que la municipalité est consciente que le secteur demandé est 
situé en zone agricole dynamique, par contre le 200 mètres pour le 
développement n’était pas et n’est pas encore aujourd’hui en production 
agricole; 
 
En conséquence, il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers 
et unanimement résolu d’appuyer la continuité du projet de construction 
domiciliaire de monsieur David Frenette. 
 
Adoptée 

  



2014-05-111 Projet de la roue de la mine Lapa 
 
Attendu qu’un nouveau projet de halte routière se développe; 
 
Attendu que le comité multi organisme travail sur le concept; 
 
En conséquence, il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël 
Gravel et unanimement résolu de nommer monsieur le conseiller Yvon 
Charette pour faire partie du comité de la halte routière et de concrétiser le 
projet. 
 
Adoptée 
 
2014-05-112 SPCA 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier de nommer monsieur 
le conseiller John Chomyshyn pour négocier une entente avec la SPCA 
considérant une problématique majeure d’animaux domestiques errants sur le 
territoire de la municipalité. 
 
Adoptée 
 
2014-05-113 Adjudication pour l’abat-poussière 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’adjudiquer le contrat pour l’abat poussière liquide à la compagnie Les 
Calciums liquides pour un montant de 23 200$ taxes incluses. 
 
Les autres soumissionnaires sont : Marcel Baril 24 000$ taxes incluses, Les 
Entreprises Bourget 28 000$ taxes incluses et Sel Warwick 20 240$. 
 
Adoptée 
 
2014-05-114 Adjudication pour le contrat de nivelage 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et unanimement 
résolu d’adjudiquer le contrat de nivelage à 9222-0201 Québec inc. 
Entreprises M.L. Récupération 2010 pour la somme de 34 237.43$ taxes 
incluses. 
 
Une seule soumission a été reçue. 
 
Adoptée 
 
2014-05-115 Dossier 3 000 320 (acte notarié, soldes des taxes) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu de finaliser la vente pour taxes du 3 000 320.  La propriété deviendra 
non imposable et il y aura un crédit pour les taxes.  Le dossier sera envoyé à 
l’étude Paul Hallé, notaire.  Monsieur le maire Réjean Guay et madame la 
directrice générale Nathalie Savard sont autorisés à signer pour et au nom de 
la municipalité l’acte notarié. 
 
Adoptée 

  



2014-05-116 Avis de motion concernant un règlement de brûlage 
 
Monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre donne maintenant avis de motion 
concernant un projet de règlement de brûlage. 

 
   Adoptée 

 
2014-05-117 Adoption du rapport annuel 2013 du schéma de 

couverture de risques en incendie 
 
Il est proposé par monsieur Charles Desrochers et unanimement résolu 
d’adopter le rapport annuel 2013 du schéma de couverture des risques en 
incendie. 
 
Adoptée 
 
2014-05-118 Reconduction du schéma de couverture des risques en 

incendie 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de reconduire l’application du schéma de couverture des risques en 
incendie jusqu’à l’entrée en vigueur du prochain. 
 
Adoptée 
 
2014-05-119 Travaux chemin du Lac-Malartic 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de mandater monsieur Paul Labrecque, ingénieur, de la firme Cima+ 
pour toute la gestion des travaux pour la réparation du chemin du Lac-
Malartic (secteur déterminé). 
 
Adoptée 
 
DIVERS 
 
Compte rendu des dossiers d’élus 
 
Chacun des élus fait un résumé des dossiers dont ils sont responsables. 
 
Questions du public 
 
Monsieur le maire a su répondre aux questions du public. 
 
2014-05-120 Levée de la séance 
 
À 20h15, il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 

 
 
 

___________________ __________________ 
Réjean Guay Nathalie Savard 
Maire Directrice générale 
 Secrétaire-trésorière 


